

FACTS PAZNAUN - ISCHGL



Paznaun - Alpine Moments

PAZNAUN AUF EINEN BLICK

Das Paznaun ist ein sonnenverwöhntes Hochtal im Westen Tirols, das im Südwesten an das Bundesland Vorarlberg und im Süden an die Schweiz grenzt. Auf einer Länge von 40 Kilometern liegen die vier Orte See, Kappl, Ischgl und Galtür auf 1.056 bis 1.584 Höhenmetern, umgeben von drei imposanten Bergmassiven, die im Winter mit Skipisten und Langlaufloipen, im Sommer mit Wander-, (E-)Bike- und Kletterrouten durchzogen für Panoramablicke sorgen: die Verwallgruppe im Norden, die Silvretta- und die Samnaungruppe im Süden. Zur Einkehr locken Köstlichkeiten zwischen Tiroler Hausmannskost und Haute Cuisine von der Hütte bis zur Haubengastronomie. Beherbergungsbetriebe für jedes Budget, eine Therme, lebendiges Brauchtum, hochkarätige Konzerte sowie spannende Veranstaltungen und Sportevents zum Mitmachen und Staunen machen das Paznaun nicht nur im Outdoor-Bereich zu einer der abwechslungsreichsten Urlaubsregionen Österreichs.

EINWOHNER	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL	SEE
	780	1.638	2.558	1.246

ANREISE

FLUGHÄFEN:

Innsbruck (INN): 90–120 km
München (MUC): 220–250 km
Zürich (ZRH): 230–245 km

BAHNHOF:

Landeck/Zams: 20–40 km
Bustransfer: Stündlich vom Bahnhof Landeck/Zams



BEHERBERGUNGSBETRIEBE

Von Pensionen, Hütten über Ferienwohnungen bis hin zu den Suiten der 5-Sterne-Hotels – im Paznaun wählen Urlauber ihr Feriendomizil nach individuellen Vorlieben aus über 1.280 Übernachtungsbetrieben. Herzliche Gastgeber sorgen dafür, dass sich Gäste in den fremden Betten wie zu Hause fühlen.

BETRIEBE	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL	SEE
5-Sterne		4	1	
4-Sterne-Superior	2	12	2	1
4-Sterne	7	64	9	5
3-Sterne	17	45	7	3
2-Sterne	13	40	23	2
Ferienwohnungen	124	243	363	157
Privatquartiere	13	29	41	9
Bewirtschaftete Hütten	1	1	2	
Sonstige Unterkünfte		5	22	

Änderungen vorbehalten | Stand Nov. 2024

IM PAZNAUN IST IMMER SAISON

Ob abwechslungsreicher Bergsommer, ein bis Mitte Oktober verlängerter Aktivherbst, der frühe Winterstart oder eventreicher Sonnenskilauf bis Anfang Mai – im Paznaun lockt jede Jahreszeit mit facettenreichen Angeboten.



WINTER

Im Winter ist das Paznaun dank seiner besonderen Höhenlage für viel Sonne und Schneesicherheit bis Anfang Mai bekannt und lockt Familien, Wintersportler, Gourmets und Partygänger mit einem vielfältigen Sport-, Event- und Unterhaltungsangebot. Vier abwechslungsreiche Skigebiete mit zahlreichen Pisten, die über 2.000 Metern Seehöhe liegen, bieten 366,5 Pistenkilometer, Funparks und Powder-Spots für Freerider. Dazu zählt auch die Silvretta Arena, eines der größten grenzüberschreitenden Skigebiete der Alpen. Für Abwechslung sorgen u.a. 90 Kilometer Winterwanderwege, 80 Loipenkilometer, 3 Rodelbahnen, 2 Eislaufplätze, Eisfälle, ein quirliges Apreski- und Nachtleben, die Silvretta Therme Ischgl, sowie mehrere Haußenlokale. Event-Highlights: Vier legendäre „Top of the Mountain Concerts“ mit internationalen Stars und der Schneeskulpturen-Wettbewerb „Formen in Weiß“ in Ischgl, das Langlaufspektakel Galtür Nordic Volumes, sowie internationale Freeride-Contests in Kappl.

SKIGEBIETE

	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL & SEE
SAISON	DEZ - APRIL	NOV - MAI	DEZ - APRIL
Pistenkilometer	43	239	84,5
Liftanlagen gesamt	10	46	21
Bergrestaurants	7	15	8



SOMMER

Im sonnenverwöhnten Paznaun erleben Familien und Aktivurlauber einen unbeschwerteten Sommerurlaub zwischen atemberaubender Bergwelt, kulinarischen Genüssen, gelebter Tradition und Tiroler Herzlichkeit. Unvergessliche Outdoor-Erlebnisse, hochkarätige Konzerte, besondere Kulinarik-Veranstaltungen oder spannende Mitmachevents wie der Paznaun Ischgl Ultra Trail, die E-Bike WM für Jedermann oder der Ischgl Ironbike inklusive. Während sich im quirligen Ischgl die Mountainbike-Szene spektakulär auf Singletrails vergnügt, finden Kletterer, Boulderer und Bike-Familien ihr Eldorado im traditionellen Luftkurort Galtür. Kappl und See bieten neben Naturgenuss, Badespaß und zahllose Familien-Highlights. Alle Orte punkten in der facettenreichen Landschaft mit einem weitläufigen Netz an Wander- und (E-)Bikerouten, Spazierwegen und Klettersteigen in allen Schwierigkeitsgraden.

BIKE & WANDERARENA

GALTÜR ISCHGL KAPPL SEE	
SAISON	JUNI - OKTOBER
(E-)MTB Kilometer	ca. 800 km
Wanderkilometer	1.000 km
Geöffnete Bahnen / Sessellifte	10

Änderungen vorbehalten | Stand Nov. 2024



NÄCHTIGUNGSSTATISTIK

	ÜBERNACHTUNGEN	ANKÜNFTE	AUFGEHALTSDAUER
Sommer 2024	436 110	105 190	4,1
Winter 2023/24	2 315 093	493 838	4,7



MARKTANTEILE | NÄCHTIGUNGEN

SOMMER 2024	
DE	52,5 %
NL	9,6 %
BE	8,3 %
CH	8,1 %
AT	5,7 %

WINTER 2023/24	
DE	49,5 %
NL	13,5 %
BE	6,8 %
CH	5,8 %
AT	3,7 %



Änderungen vorbehalten | Stand Nov. 2024

FACTS PAZNAUN - ISCHGL



Paznaun - Alpine Moments

THE PAZNAUN VALLEY IN A NUTSHELL

The Paznaun valley is a sun-drenched high valley in western Tyrol, bordering with the province of Vorarlberg to the southwest and Switzerland to the south. Dotted around the 40-kilometre valley, the four villages of See, Kappl, Ischgl and Galtür are located between 1,056 and 1,584 metres above sea level. Surrounded by the impressive Verwall mountains to the north and the Silvretta and Samnaun mountains to the south, the region boasts stunning ski slopes and cross-country trails in winter and scenic hiking trails, (e-)bike routes and climbing spots in summer. What's more, the Paznaun valley is known for its exquisite culinary delights ranging from traditional Tyrolean dishes to haute cuisine served at the region's mountain lodges and fine-dining restaurants. With accommodations to suit any budget, a thermal spa, vibrant traditions, top-notch concerts, as well as exciting festivities and sports events for both participants and spectators, the Paznaun valley stands out as one of Austria's most vibrant and diverse holiday destinations.

POPULATION	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL	SEE
	780	1,638	2,558	1,246

DIRECTIONS

AIRPORTS:

Innsbruck (INN): 90–120 km

Munich (MUC): 220–250 km

Zurich (ZRH): 230–245 km

TRAIN STATIONS:

Landeck/Zams: 20–40 km

Bus transfer: every hour from Landeck/Zams station



ACCOMMODATION

From mountain lodge dormitories to holiday apartments and 5-star hotel suites: Holidaymakers in the Paznaun valley can choose from more than 1,280 accommodation options. Warm and welcoming hosts go above and beyond to ensure that guests feel right at home throughout their stay.

ACCOMMODATION OPTIONS	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL	SEE
5 stars		4	1	
4-star superior	2	12	2	1
4 stars	7	64	9	5
3 stars	17	45	7	3
2 stars	13	40	23	2
Holiday apartments	124	243	363	157
Private rentals	13	29	41	9
Mountain lodges	1	1	2	
Other		5	22	

Subject to change | Status Nov. 2024

THE PAZNAUN VALLEY, A YEAR-ROUND DESTINATION

Whether it's the diverse mountain summer, an active autumn stretching into mid-October, the early start of winter or eventful spring skiing until the beginning of May – the Paznaun valley offers a multitude of activities in every season.



WINTER

Thanks to its favourable location, the Paznaun valley gets abundant sunshine and consistent snow throughout the winter. Until early May, families, winter sports enthusiasts, foodies and party-goers can enjoy a wide range of sports, events and entertainment options. Four diverse ski areas with numerous ski runs located above 2,000 metres offer a combined total of 366.5 kilometres of slopes as well as excellent fun parks and powder spots for freeriders. One of them is Silvretta Arena ski resort, one of the largest cross-border ski areas of the Alps. It boasts 90 winter hiking trails, 80 kilometres of cross-country ski trails, three toboggan runs, two ice skating rinks, several ice climbing spots, lively après-ski and nightlife entertainment, Silvretta Therme spa in Ischgl and ten fine-dining restaurants. Event highlights include four legendary "Top of the Mountain Concerts" featuring international acts, the "Shapes in White" snow sculpture competition in Ischgl and international freeride contests in Kappl.

SKI RESORTS

	GALTÜR	ISCHGL	KAPPL & SEE
SEASON	DEC - APRIL	NOV - MAY	DEC - APRIL
Kilometres of slopes	43	239	84,5
Lifts and cable cars	10	46	21
Mountain restaurants	7	15	8



SUMMER

In the sun-drenched Paznaun valley, families and active guests enjoy carefree summer holidays full of breathtaking mountain vistas, culinary delights, vibrant traditions and heartfelt Tyrolean hospitality. Unforgettable outdoor activities, top-notch concerts, special culinary festivals and exciting participatory events such as the Paznaun Ischgl Ultra Trail, the E-Bike World Cup for Everyone and the Ischgl Ironbike top off the holiday experience. While the spectacular single tracks of lively Ischgl attract mountain bike enthusiasts from all over the world, avid climbers, boulderers and bike-loving families feel right at home at the traditional health resort of Galtür. Kappl and See are popular with guests for their numerous possibilities for outdoor activities, fun in the water and countless family highlights. All four locations boast a diverse landscape with an extensive network of hiking and (e-)biking trails, scenic walking routes and via ferratas for all skill levels.

MOUNTAIN BIKE & HIKING AREA

GALTÜR ISCHGL KAPPL SEE	
SEASON	JUNE - OCTOBER
Kilometres of (e-)MBT trails	approx. 800 km
Kilometres of hiking trails	1,000 km
Open cable cars chairlifts	10

Subject to change | Status Nov. 2024



ACCOMMODATION STATISTICS

	OVERNIGHT STAYS	ARRIVALS	DURATION OF STAY
Summer 2024	436,110	105,190	4.1 days
Winter 2023/24	2,315,093	493,838	4.7 days



MARKET SHARES | OVERNIGHT STAYS

SUMMER 2024	
DE	52,5 %
NL	9,6 %
BE	8,3 %
CH	8,1 %
AT	5,7 %

WINTER 2023/24	
DE	49,5 %
NL	13,5 %
BE	6,8 %
CH	5,7 %
AT	3,7 %



Subject to change | Status Nov. 2024